



Kalle´s Road Show zu Gast in Nürnberg Der VGN empfiehlt das Mitmach-Theater

Im Juli dieses Jahres ist das Theater Kalle´s Road Show an zwei Schulen im Verbundgebiet aufgetreten: an der Johann-Daniel-Preißler Schule in Nürnberg sowie in Röthenbach a. d. Pegnitz, an der Geschwister Scholl Schule.

Mit Szenen, die in öffentlichen Verkehrsmitteln spielen, hat das Mitmach-Theater die Themen Vandalismus, Sozialverhalten, Zivilcourage, Sicherheit, Umwelt, Kommunikation sowie Respekt zwischen Jung und Alt dem jungen Publikum und auch den Lehrkräften hervorragend vermittelt. Ein wichtiges Qualitätsmerkmal war hierbei, dass alle Szenen durch eine Moderatorin mit dem Publikum besprochen und so die Zuschauer in die Aufführung gekonnt einbezogen wurden.

Die Aufarbeitung unschöner Themen, wie verschmutzte Sitze, laute Musik oder gar Vandalismusschäden, wurde dabei nicht mit erhobenem Zeigefinger sondern durch neue Impulse und Denkanstöße humorig oder auch nachdenklich umgesetzt.

Die Show steht als lehr- und erlebnisreiches Ereignis für sich. Sehr gut lässt sie sich vor allem in Unterrichtsreihen oder Konzepte zur schulischen Verkehrserziehung einbauen. So können zum Beispiel Themen, die an den einzelnen Schulen besonders vorherrschen, in der jeweiligen Aufführung schwerpunktmäßig aufbereitet werden.

So kann Verkehrserziehung gezielt und nachhaltig betrieben werden, noch dazu auf eine Weise, die Spaß macht. Das Mitmachtheater möchten wir den Gebietskörperschaften und Schulen deshalb gerne empfehlen. Die Show kann einen Beitrag leisten, positive Verhaltensmuster und soziales Verhalten in öffentlichen Verkehrsmitteln zu lehren und auch auf lange Sicht das positive Image des ÖPNV zu stärken.

Verkehrsverbund Großraum Nürnberg
Nürnberg, 1. Oktober 2009